

Wenn er schon auf so einem zerbrechlichen Ding sitzen will, dann müßte er konsequent sein und sich als Ritter kleiden, mit einem Schwert.

Und sein Sparren für echte, alte Möbel ist so unlogisch! Man zeige ihm einen Stuhl mit einem wackligen Gestell, geschweiften Beinen, halb verfallen vor Alter, und er wird vor ihm in Verzückung geraten. Aber man stelle ihn einer Dame mit denselben Eigenschaften vor, und er nimmt Reißaus.

Ich habe mal einen Mann gekannt, der sich ganz und gar mit Tee begoß, bloß weil er sehen wollte, was für eine Porzellanmarke auf der Unterseite seiner Tasse war. Er war ein großer Kenner auf diesem Gebiet, und er sagte, es wäre eine Meißener Tasse aus dem Jahre 1710.

Ich wußte es aber besser. Ich hatte sie in einem 50-Pfennig-Basar gekauft, und ich schlug ihm vor, daß wir uns zusammentun, ein paar Dutzend davon kaufen und Geld damit verdienen sollten, aber er hatte kein Interesse daran.

Ich selber bin kein Sachverständiger. Alles, was ich weiß, ist, daß, wenn eine Porzellan- oder andere Marke zu sehr aussieht wie die in dem Nachschlagebuch dafür, es höchst wahrscheinlich eine Fälschung ist.

Ich denke mir, daß spätere Generationen genau so, wie wir alte Rüstungen schätzen, meine alten Breeches hochwertig finden und sagen werden, wie romantisch und schön ich gewesen sein muß, der ich sie getragen habe.

Mein Grammophon, nehme ich an, endet schließlich in einem später sehr modernen Wohnzimmer als eine wahrhaftige Antiquität, genau so wie ein Freund von mir ein altes Spinett hütet.

Und die ganze Geschichte geht immer so weiter. Aber es wird allmählich sehr schwer, sagen wir einmal für Chippendale, wenn er all die echten Chippendale-Möbel zu erzeugen hätte, die wir haben.



Ein Teint, so rein und weich wie das Antlitz eines lieblichen Kindes — — — —

nicht durch langwierige oder gar gefährliche Schönheitsbehandlungen — auch nicht durch unerprobte fremdländische Mixturen und Salben — sondern durch tägliche Anwendung des einfachsten und natürlichsten Hautpflegemittels: Creme Mouson. / Vertrauen Sie auf Creme Mouson, verlassen Sie sich fest auf ihre vollendete Wirkung — es gibt auf der ganzen Welt nichts Besseres. / Widmen Sie täglich einige wenige Minuten der Creme Mouson-Hautpflege und Sie werden gar bald wegen Ihrer zarten, reinen Haut und Ihrer gepflegten Hände das Entzücken Ihrer Umgebung hervorrufen.

J. G. MOUSON & CO.  
FRANKFURT AM MAIN